

MECENAT  
CHIRURGIE  
CARDIAQUE



enfants du monde

## Ibrahim DOUMBIA

Ibrahim est né le 24 avril 2012 à Port Bouet en Côte d'Ivoire.

Il est atteint d'un **ventricule droit à double issue (VDDI)** : les deux gros vaisseaux sont implantés dans le même ventricule. Les symptômes sont une forte cyanose associée à un important essoufflement à l'effort.

Pour corriger cette malformation, une chirurgie est nécessaire. Notre Association décide de lui offrir en février 2017.

Accueilli par une famille d'accueil bénévole le 2 février prochain, il sera opéré quelques jours après son arrivée au Centre Chirurgical Marie Lannelongue au Plessis Robinson.

Après quelques jours à l'hôpital et dans le centre de convalescence du Château des Côtes, il rejoindra sa famille d'accueil pour sa convalescence.

C'est guéri et en pleine forme qu'il retrouvera ses parents en Côte d'Ivoire quelques semaines plus tard.

Comme pour sa venue, il bénéficiera de l'accompagnement de l'Association Aviation Sans Frontières pour son retour.



### Côte d'Ivoire

Ouverture du pays : 1999  
Enfants opérés : 89  
Médecins formés : 1  
Missions : 1  
Enfants parrainés : 15

